

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus, atas segala berkatNya yang telah dikaruniakan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Keterampilan Berpikir Kreatif Siswa Dengan Menggunakan Model Pembelajaran Project Based Learning Pada Materi Pokok Fluida Statis Di Kelas XI Semester I SMA Negeri 1 Pegagan Hilir T.P. 2019/2020” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd, M.Si, Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si dan Ibu Rugaya, M.Si sebagai dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Purwanto, S.Si, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik yang telah mendidik penulis dari semester 1 sampai semester 8. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staff pegawai jurusan Fisika yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah, Bapak dan Ibu guru SMA Negeri 1 Pegagan Hilir yang selalu mendukung penulis dalam penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada orangtua, bapak tercinta Waslim Manihuruk dan Ibunda tercinta Ronda Lumban Gaol yang selalu mendoakan penulis, memberikan semangat disaat penulis lelah, memberikan dana selama perkuliahan dan serta kasih sayang yang tak pernah henti, mereka adalah sumber inspirasi, sumber semangat bagi penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan perkuliahan dengan baik. Ucapan terimakasih kepada Kakak, Abang dan adik yang penulis sayangi : Karosenta Marilyn Manihuruk, Dodi

Martua Manihuruk, S.P, Bryan Manihuruk yang sangat memberi motivasi kepada penulis dan membantu dalam penyelesaian skripsi. Penulis juga berterimakasih kepada seluruh keluarga tidak bisa disebut satu persatu yang telah memberikan motivasi dan doa kepada penulis selama perkuliahan. Penulis berterimakasih kepada teman – teman sepelayanan UKMKP UP MIPA yang telah memberi dukungan dan doa kepada penulis terkhusus buat Great Blessing SG (Bang Coky Sinambela, S.Pd, Natalia Sitanggang, S.Pd, Rianda Sinaga, S.Pd, Rosayani Siregar, S.Pd dan Romauli Sirait, S.Pd.) . Ucapan terimakasih penulis untuk sahabat di perkuliahan (Rina Tarigan, S.Pd, Nidya Ivana, S.Pd, Sepriadi Simanjuntak, S.Pd, Rikki Mores, S.Pd.). Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat di kampung dan di perantauan yang selama ini mendoakan, mendukung dan selalu setia mendengar keluh kesah penulis selama perkuliahan sampai penyelesaian skripsi. Ucapan terimakasih kepada teman – teman Fisika Dik D 2015 yang telah bersama melewati hari – hari dari awal perkuliahan sampai penyelesaian skripsi dan telah meluangkan waktu untuk membantu dan memberikan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada semua orang yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2020

Penulis

Okky Eirene Manihuruk